



El próximo viernes 9 de diciembre, de 20 a 00 hs. museos y espacios expositivos de todo el país abrirán sus puertas para sumarse a este multitudinario evento. Variadas propuestas artísticas hacen de esta noche una fiesta de la cultura uruguaya. Todas las actividades serán con acceso libre y gratuito.

Hugo Fattoruso y Albana Barrocas se presentarán en el Museo Histórico Nacional, Casa de Lavalleja, que reabre sus puertas de forma permanente algunos días antes del evento -el miércoles 7 de diciembre- luego de un período de reformas. En el Museo Nacional de Antropología actuará **Laura Canoura junto al pianista Andrés Bedó**, en el Espacio de Arte Contemporáneo (ex cárcel de Miguelete) actuarán **The Supersónicos** en una versión “popular” de la banda y el Museo Zorrilla contará con la presentación de **AFC**, uno de los grupos de hip hop del momento. Además de quienes cuentan con una mayor trayectoria o renombre, un sinnúmero de talentosos artistas de todos los géneros estarán aportando la tónica de fiesta a un evento que año a año moviliza entre 80.000 y 120.000 personas en todo el territorio nacional.

Este año serán 137 los espacios de todo el país que se sumarán al evento abriendo sus puertas en un horario no habitual y -como siempre- con entrada gratuita para que el gran público pueda disfrutar de su acervo y exposiciones.

Inclusión

Como en los últimos años, en esta 12ª edición, muchas de las actividades de Museos en la Noche son inclusivas para personas con diferentes tipos de discapacidad. En la programación nacional del evento (que ya se encuentra disponible en formato digital en cultura.mec.gub.uy y museos.uy) se señalan las propuestas que prevén algún tipo de accesibilidad especial. Además volveremos a contar con el apoyo de la Tecnicatura Universitaria en Interpretación en Lengua de Señas Uruguaya (Tuilsu) quienes estarán acompañando varias de las visitas guiadas.

Recorridos de ómnibus especiales

En Montevideo y gracias al apoyo del Sistema de Transporte Metropolitano (STM) volveremos a contar con dos recorridos de ómnibus especiales que permitirán visitar varios museos de diversas zonas de la ciudad pagando un único boleto común. Ambas líneas salen desde la explanada municipal, a partir de las 20 hs. Los recorridos están detallados en el programa del evento.

Tus hemisferios conectados

La propuesta de comunicación de Museos en la Noche 2016 plantea poner el foco en los múltiples estímulos que el evento genera en quienes lo disfrutan.

La sensibilidad frente a los estímulos se manifiesta en nuestros cerebros en forma de impulsos que transmiten información, sensaciones y emociones, activando sus hemisferios; el derecho domina la creatividad, la intuición y el sentido artístico mientras que en el izquierdo se centran: el lenguaje, el razonamiento y las habilidades científicas. La historia, el conocimiento y las más diversas expresiones artísticas son los tesoros que se alojan en nuestros museos y que esa noche se unirán en una sinfonía de estímulos en la que arte y ciencia inundarán tu mente.

La noche del 9 de diciembre celebraremos la diversidad de museos uruguayos.

Historia

Museos en la Noche es una de las mayores fiestas de la cultura uruguaya que pone en valor el disfrute de los museos, sus exposiciones y acervo en un evento pensado para toda la familia que se realiza desde hace 12 años, cada segundo viernes de diciembre.

Con la organización de la [Dirección Nacional de Cultura | MEC](#) y el [Sistema Nacional de Museos](#), la coorganización de [Centros MEC](#) y el apoyo de diversas instituciones de todo el país, la actividad viene creciendo de forma sostenida configurando una fiesta que ya es reconocida y esperada por toda la ciudadanía.

.....

Prensa:

[Videos Museos en la Noche](#)

Contacto:

Verónica Roybal

veronica.roybal@bm.com

099 509 851